

SCHUTZMASSNAHMEN FÜR THEATERPÄDAGOGIK DER STADT WINTERTHUR

- Ab 23. Februar 2022 ist die Maskenpflicht in Innenräumen der städtischen Institutionen aufgehoben.
- Grundsätzlich gelten die Schutzmassnahmen des jeweiligen Theaters/der jeweiligen Institution.
- Da es um eine Schulveranstaltung handelt, gelten die Schulregeln.
- Die Lehrperson ist verantwortlich, dass Schülerinnen und Schüler ohne Krankheitssymptome am Workshop/ Projekten teilnehmen.
- Bei engen Verhältnissen wird das regelmässige Lüften empfohlen.